

Vitae – Winfried Neun

Winfried Neun, geboren 1962 in Konstanz, absolvierte eine Banklehre bei der Sparkasse Bodensee-Konstanz und studierte Wirtschaftswissenschaften und Psychologie an der Universität Konstanz sowie an der Fachhochschule für Wirtschaft in Pforzheim. Nach erfolgreichem Abschluss seines Studiums absolvierte er eine Ausbildung zum PR-Berater nach den Richtlinien der Deutschen Public Relations Gesellschaft e.V. (DPRG). In Ergänzung dazu bildete er sich im Rahmen eines Fernlehrgangs in der Fachrichtung Journalismus an der Freien Journalistenschule fort. Seit 2014 ist er Kuratoriumsmitglied an der HWTG in Konstanz sowie Gastprofessor für Wirtschaftspsychologie. Der Unternehmens- und Innovationscoach mit psychologischem Schwerpunkt lebt in Allensbach und hat drei Kinder.

Zu Beginn seiner Karriere nahm Neun fünf Jahre Führungsaufgaben in der Dentalbranche in den Bereichen Marketing, Vertrieb und Geschäftsführung wahr. Anschließend gründete er 1991 die Kommunikations- und Managementberatungsgesellschaft K.O.M. GmbH, deren geschäftsführender Gesellschafter er bis heute ist.

Als internationaler Coach und Berater ist Neun von Politik, Wirtschaft und Verbänden als Ratgeber für die professionelle Gestaltung von Veränderungen regelmäßig gefragt. Seine Schwerpunkte liegen in der professionellen Gestaltung von Veränderungsprozessen, insbesondere in den Bereichen Unternehmensführung, Strategie und Personal/Organisation. Laufende Forschungsprojekte, an denen Herr Neun beteiligt ist: Resilienzmanagement in Krankenhäusern und Pflegeheimen und dessen Auswirkung auf Heimbewohner und Patienten.

Winfried Neun verbindet die Forschungsschwerpunkte von Prof. Julius Kuhl (Universität Osnabrück) und Prof. Michael E. Porter (Harvard Business School Boston).

Zudem wurde Winfried Neun wiederholt vom Bundesverband Deutscher Unternehmensberater (BDU) als Certified Management Consultant (CMC) ausgezeichnet.

Neben seinen unternehmerischen Tätigkeiten hat sich Winfried Neun ebenfalls als Autor etabliert.